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第 ６ 回 第 １ 農 地 部 会 議 事 録 

 

日      時  平成２３年６月２１日（火）午前１０時００分 

 

場      所  津市香良洲中央公民館 ２階 研修室 

 

出 席 部 会 委 員  2 野田
の だ

 久
ひさ

忠
ただ

・3 太田
お お た

 義
よし

政
まさ

・4 眞
ま

弓
ゆみ

 純一
すみかず

・5 赤塚
あかつか

 薫
かおる

 

6 青木
あ お き

 正司
しょうじ

・7 伊藤
い と う

 征一
せいいち

・9 奥山
おくやま

 正夫
ま さ お

・11 後藤
ご と う

 勝
かつ

 

13 阪
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 芳一
よしいち

・14 清水
し み ず

 文
ぶん

兵衛
べ え

・17 牧野
ま き の

 礼
れい

吉
きち

・18 増地
ま す じ

 和久
かずひさ

 

19 村
むら

治
じ

 隆史
た か し

・23 清水
し み ず

 清
きよし

・24 中林
なかばやし

 長一
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・41 西口
にしぐち

 正國
まさくに

 

47 田中
た な か

 千
かず

福
よし

 

   

以上１７名 

欠 席 委 員  な し 

 

出席部会員外委員  会長 野田 悟 

 

議      長  第１農地部会長 伊藤 征一 

 

事 務 局 職 員  飯田事務局長・西田調整担当副参事・長谷川担当副主幹 

 

総 合 支 所  河芸：服部主査 美里：谷川主査 安濃：紀平主査 

          芸濃：後藤副主幹 香良洲：藤川担当主幹、東山主査  

 

議 事 録 署 名 者  4 眞
ま

弓
ゆみ

 純一
すみかず

 ・ 17 牧野
ま き の

 礼
れい

吉
きち

 

 

事      項 

 

 報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

 報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

 報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出について 

 報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出受理取消について（所有権移転） 

 報告第５号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権移転） 

 報告第６号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（使用貸借） 

 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（県許可・所有権移転） 

議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許可・所有権移転） 

議案第３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可） 

議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

（農業委員会許可・所有権移転） 

議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

（農業委員会許可・使用貸借） 

議案第６号 非農地証明願について 

議案第７号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定に

ついて ＜別冊＞ 
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議   事   の   大   要 

 

 

議  長   ただいまより第６回第１農地部会を開会させていただきます。 

       今日は全員出席ということで本部会は成立しております。 

       それでは私のほうから、議事録署名者を指名させていただきます。 

       ４番 眞弓委員・ １７番 牧野委員、よろしくお願いいたします。 

       それでは、まず初めに、会長の専決等の報告事項に入ります。１号から６号

まで、件数及び計画面積につきましては、事務局から一括して報告をお願いい

たします。よろしくお願いいたします。 

 

事 務 局   おはようございます。それでは、第６回農地部会議案書の１ページをお願い

します。 

       報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知についてでございま

す。今月は、件数といたしまして合計１件、面積として６６３㎡で、田でござ

います。解約後は再設定ということでございます。 

       ２ページをお願いします。 

       報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出についてでございま

す。これにつきましては、相続の届出によるものでございます。件数といたし

ましては１件、面積として４，７５５㎡で、田でございます。 

       ３ページをお願いいたします。 

       報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出についてでござい

ます。件数といたしましては７件、面積として２，７８３㎡、内訳といたしま

して、田が１，０８１㎡、畑が１，７０２㎡でございます。内容としましては、

駐車場用地が６件、２，４０３㎡、一般個人住宅用地が１件、３８０㎡でござ

います。 

       ４ページをお願いいたします。 

       報告第 4 号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出受理取消について

（所有権移転）でございます。これにつきましては、申請地を一般個人住宅用

地として利用しようとするもので、平成２３年３月部会でご報告をさせていた

だきましたものでございますが、今回、住宅建築の融資が受けられなくなった

ため、届出の受理取消願が提出されたものでございます。件数といたしまして

は１件、３０４㎡で、田でございます。 

       ５ページをお願いします。 

報告第５号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権 

移転）でございます。件数といたしましては８件、面積として３，９８０㎡、

内訳といたしまして、田が３，４８５㎡、畑が４９５㎡でございます。内容と

しましては、一般個人住宅用地が２件 ６００㎡、駐車場用地が４件 ２，８

２６㎡、宅地への進入路が１件 ５９㎡、共同住宅用地が１件 ４９５㎡でご

ざいます。以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

       ６ページをお願いします。 

報告第６号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（使用貸

借）でございます。件数といたしましては１件、面積として３０６．２６㎡で、

田でございます。内容としましては、一般個人住宅用地が１件 ３０６．２６

㎡でございます。以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 
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議  長   はい、ありがとうございました。事務局より報告があったとおりでございま

す。これは報告案件ですので、よろしくお願いします。 

       それでは、続きまして、議案事項に入ります。 

       議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（県許可・所有権

移転）、よろしくお願いいたします。 

 

事 務 局   ７ページをお願いします。 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（県許可・所有権

移転）でございます。番号 1 地区 椋本 受人     、経営面積 ６，

２５０㎡、渡人     、申請地 芸濃町椋本殿町   番、台帳地目・現

況地目とも畑、現況面積 １６８㎡、外１筆、合計面積 ４４５㎡で、畑でご

ざいます。これにつきましては、渡人である    は、遠方により離農のた

め、営農拡大を希望する受人でございます    に譲り渡ししようとするも

のでございます。 

       以上につきましては、議案書にございますとおり、農地法第３条第２項各号

には該当しないため、許可要件は満たしているものと考えられます。以上、件

数といたしましては１件、面積として４４５㎡で、畑でございます。以上で説

明を終わります。よろしくご審議のほどお願いをいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。 

       地元委員さんの意見を伺います。 

 

牧野委員   １７番 牧野です。現地確認をいたしましたけれども、別に問題ないと思い

ますので、よろしくお願いをいたします。 

 

議  長   よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい、地元委員さんからは異議のない意見がございましたので、よろしくお

願いいたします。 

       それでは、異議なしと認め、議案第１号については県に進達することに決定

いたします。 

       次に、議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   はい。８ページをお願いします。 

       議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）でございます。 

       番号１、地区 白塚、受人     、    、    、    、経

営面積 ２，１０１㎡、渡人     、申請地 白塚町境    番、台帳

地目・現況地目とも畑、現況面積 ６２４㎡のうち持ち分２分の１でございま

す。これにつきましては、渡人である    は、受人である    、外３

名に、経営移譲のため譲り渡ししようとするものでございます。 

       番号２、地区 栗真、受人     、経営面積 １万７，４１０．１２㎡、
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渡人     、申請地 栗真町屋町南浜    番、台帳地目・現況地目と

も田、現況面積 ９６８㎡、外２筆、合計面積 １，７５１㎡で、田が１，６

１９㎡、畑が１３２㎡でございます。これにつきましては、渡人であ     

る     は、相手方の要望によりまして、営農拡大を希望する受人であり

ます    に譲り渡ししようとするものでございます。 

       番号３、地区 黒田、受人     、経営面積 １万１，３０３．２８㎡、

渡人     、申請地 河芸町三行中之谷    番、台帳地目・現況地目

とも畑、現況面積 １，５８２㎡、外１筆、合計面積 ２，８２８㎡で、田が

１，２４６㎡、畑が１，５８２㎡でございます。これにつきましては、渡人で

ある     は、高齢による労力不足のため、営農拡大を希望する受人であ

る     に譲り渡ししようとするものでございます。 

       番号４、地区 安西、受人     、経営面積 ２万４，７１６㎡、渡

人     、申請地 芸濃町多門岩崎    番、台帳地目・現況地目とも

畑、現況面積 ２８４㎡でございます。これにつきましては、受人につきまし

ては、次の番号５とも関連しますが、渡人である    は、相手方の要望に

より、営農拡大を希望する受人である    に譲り渡ししようとするもので

ございます。 

       番号５、地区 安西、受人     、経営面積 ２万４，７１６㎡、渡

人     、申請地 芸濃町多門岩崎    番、台帳地目・現況地目とも

畑、現況面積 ３６㎡でございます。これにつきましては、渡人である 

    は、相手方の要望により、申請地が先ほどの番号４とともに自宅横に 

あり、耕作利便で営農拡大を希望する受人である    に譲り渡ししようと 

するものでございます。 

       番号６、地区 辰水、受人     、経営面積 １万６，５０１．７２㎡、

渡人     、申請地 美里町家所大石    番、台帳地目・現況地目と

も畑、現況面積 １５２㎡、外１筆、合計面積 ５８３㎡で、畑でございます。

これにつきましては、渡人と受人は親戚関係でございまして、渡人である 

    は、相手方の要望により、営農拡大を希望する受人である     

に譲り渡ししようとするものでございます。 

       以上、番号１から６までは、議案書にありますとおり、農地法第３条第２項

各号には該当しないため、許可要件を満たしているものでございます。 

       以上、件数といたしましては６件、面積として６，１０６㎡、内訳といたし

まして、田が２，８６５㎡、畑が３，２４１㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

 

議  長   はい、どうもありがとうございます。事務局の説明が終わりました。 

       番号１から番号６号まで。それでは、１番の白塚。 

 

青木委員   ６番 青木です。農振の林委員に現地確認していただいたのですが、問題な

いということですので、よろしくお願いします。 

 

議  長   はい、２番、栗真。 

 

青木委員   ２番も同じです。 

 

議  長   はい、３番、黒田。 
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阪 委員   １３番 阪。これ、今さっき事務局の方の説明どおり、本人、これ、高齢の

ためという、相手方の    は、かなり田畑きれいにしておるので、特に問

題ないと思います。よろしく。 

 

議  長   はい。４番、５番、安西。 

 

牧野委員   １７番、牧野です。これも、現地確認させていただきましたところ、別に問

題ないということでございますので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   はい、どうも。６番、辰水。 

 

村治委員   １９番 村治です。何ら問題ないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       地元委員さんからは、異議のない旨の発言ございました。 

       皆さん、いかがでございましょうか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい。ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、議案第２号については、許可することに決定し

ます。 

       次に、議案第３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農

業委員会許可）、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   はい。９ページをお願いします。 

       議案第３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可）でございます。 

       番号１、地区 高茶屋、申請者     、申請地 高茶屋小森町野田 

    番、台帳地目・現況地目とも畑、現況面積 １０９㎡で、農地は 

第２種農地でございます。これにつきましては、申請地を、梨販売店舗兼 

農業用倉庫用地及び駐車場用地として利用しようとするものでございます。 

       番号２、地区 安西、申請者     、申請地 芸濃町多門上山    番、

台帳地目 田、現況地目 山林、現況面積 ４４９㎡で、農地は第２種農地で

ございます。これにつきましては、申請地が谷田であり、日照も少なく、耕作

に適さないということから、平成３年から父が杉を７０本植林し、現在に至っ

ておりますことから、申請書と合わせ始末書の提出がされているところでござ

います。 

       番号３、地区 長野、申請者     、申請地 美里町平木野田    番、

台帳地目 畑、現況地目 宅地、現況面積 ３７㎡で、農地は第２種農地でご

ざいます。これにつきましては、１０ページの議案第４号の番号２とも関連し

ますが、申請地を車庫用地として利用しようとするものでございますが、平成

１３年から利用しており、今回、申請書と合わせ始末書の提出がされていると

ころでございます。 

       以上、件数といたしましては３件、面積として５９５㎡、内訳といたしまし

て、田が４４９㎡、畑が１４６㎡でございます。 
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       以上で説明を終わります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。事務局の説明が終わりました。 

       地元委員さんの意見を伺います。１番、高茶屋。 

 

奥山委員   ９番 奥山です。農振の原田委員に伺いましたところ、何ら問題ないという

ことでしたので、よろしくお願いします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。２番、安西。 

 

牧野委員   １７番 牧野です。これは、日陰で耕作地に適さないということで、木を植

えたということでございますが、始末書もついておりますので、よろしくお願

いをいたします。 

 

議  長   ３番、長野。 

 

村治委員   １９番 村治です。先日、これも現地確認を行いまして、始末書も出ており

ますし、何ら問題ないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございました。 

       地元委員さんからは、異議のない旨の発言がございました。 

       皆さん、いかがでございましょうか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい。ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、議案第３号については、許可することに決定し

ます。 

       次に、議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農

業委員会許可・所有権移転）、事務局の説明をお願いいたします。 

 

事 務 局   はい。１０ページをお願いします。 

       議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）でございます。 

       番号１、地区 安東、受人     、渡人     、申請地 長岡町西

裏    番、台帳地目・現況地目とも畑、現況面積 ２，９９０㎡でござい

ます。これにつきましては、申請地を宅地分譲用地の一部として利用しようと

するものでございます。 

       番号２、地区 長野、受人     、渡人     、申請地 美里町平

木野田    番、台帳地目・現況地目とも田、現況面積 ３５８㎡、農地は

第２種農地でございます。これにつきましては、申請地を駐車場、資材置場用

地及びのり面保護用地として利用しようとするものでございます。 

       番号３、地区 高宮、受人     、渡人     、    、申請地 

美里町三郷西興    番、台帳地目・現況地目とも畑、現況面積 ８１㎡、

外１筆、合計面積 ６３６㎡で畑、農地は第２種農地でございます。これにつ

きましては、現在の地区の墓地が急勾配の高所に位置し、給水施設もなく、管

理が難しいということから、申請地に墓地を移転しようとするものでございま
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す。 

       番号４、地区 辰水、受人     、渡人     、申請地 美里町船

山油谷    番、台帳地目・現況地目とも田、現況面積 ４８６㎡で、農地

は第２種農地でございます。これにつきましては、申請地を登り窯用地、駐車

場及び資材置場用地として利用しようとするものでございます。 

       以上、件数といたしましては４件、面積として４，４７０㎡、内訳といたし

まして、田が８４４㎡、畑が３，６２６㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。よろしくご審議のほどお願いをいたします。 

 

議  長   はい、１番の安東の受人    の件につきまして、先日、農業委員さんと

私と会長と現地を視察に行きました。それまでにもう、この都市計画のほうへ

上がっていて、宅地開発ということで、農業委員会より先に、進行しておった

ということでございます。それで、大学の先生並びに副市長、それから都市計

画の部長、いろいろな方がおられまして、市会議員さんからは４名出てきて、

この件につきまして説明がありました。 

 

野田悟委員  はい、この件につきまして、補足説明させていただきます。市街化調整区域

なので、宅地分譲用の造成としては転用できないですね。 

       この案件は、既に、部会長が言うように、都計の審査会でもう認められて、

来月、市街化区域に編入される見込みですので、宅地分譲用の造成地として計

画していいわけです。このままでは調整区域で、本当は建て売り住宅やないと、

これ、分譲地になっています。そういうご理解を、ひとつ賜りたいと思います。 

 

議  長   はい。それでは、１番、安東。 

 

太田委員   はい、３番 太田です。何も問題ありません。今、先ほどのご説明のとおり

でございます。既存の団地に続く宅地分譲の開発ということで、隣接の地権者

の方、また地元の説明も済まされて、了承されておるということで、何らとい

うことでもないですけれども、ひとつ、ご了承をお願いしたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

 

議  長   はい、わかりました。 

       それでは、２番、長野。 

 

村治委員   １９番 村治です。先ほどの第３号議案と関連性もあるんですが、この件に

つきましても現地確認をしましたところ、何ら問題ないと思いますので、よろ

しくお願いします。 

 

議  長   はい。３番の辰水。 

 

村治委員   １９番 村治です。高宮の件ですが、これにつきましては、地元の自治会長

も了承しておりますし、利便性を考えてここへ設置するということでございま

すので、何ら問題ないと思いますので、ひとつよろしくお願いします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       それから、４番の辰水。 
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村治委員   同じく１９番 村治です。これにつきましても、現地確認いたしましたとこ

ろ、何ら問題ないと思いますので、ひとつよろしくお願いします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       それでは、地元委員さんからは、異議のない旨の発言、よろしくお願いいた

します。 

       皆さん、いかがなものでしょうか。 

 

中林委員   今、事務局、ちょっと１番のこの件、わからないけれどもね。来月市街化区

域になるというふうに、今、ちょっと聞いたけど、要は、現在は市街化調整区

域です。その場合は、宅地分譲用地としては売買できやんから。 

 

事 務 局   部会長。 

 

議  長   はい、どうぞ。 

 

事 務 局   先ほど、ちょっと会長さんのほうからご説明もございましたが、これにつき

ましては、現在は、調整区域ということになっておるわけでございますけれど

も、今後、市街化区域に入れる、地区計画というのを、都市計画において公告

を今なされております。 

       したがいまして、この地区計画の公告が終わりまして、終わった後に計画に

入ります。その後、入りました後に、開発許可と農地転用許可を同時許可とし

ていくというものでございますので、よろしくお願いします。 

 

中林委員   そら、この経過はわかるけど、現在の調整区域であるに、しかるに、宅地分

譲で転用するのは、おかしいじゃないかということです。 

 

事 務 局   開発の許可と農地転用の許可を、この計画へ入っている農地に同時許可をさ

せていただくということでございますので、市街化区域に入りましたら、宅地

分譲用地ということになります。 

       農地法で例外規定がありまして、都市計画法第１２条の５第１項に規定する

地区計画が定められている区域内において、同法第３４条第１０条の規定に該

当するものとして、２９条の許可を受けて住宅またはこれに附帯する施設の用

に供される土地を造成するため、農地を農地以外のものにする場合であって、

当該農地がこれらの施設の用に供されることが確実と認められるときは許可で

きますというような形になっております。 

 

野田悟委員  それに該当するわけやな。 

 

事 務 局   はい。規則の４７条の第５号です。この市街化調整区が、市街化区域に入る

という計画が完全なものとしてできた場合、いわゆる公告された場合は、もう

当然、市街化区域に編入されるわけですから、分譲であろうと何であろうと可

能になってくるという解釈になりますので、この市街化区域に入れるこの場所

を、市街化地区に入れる計画を、この都市計画において、現在公告されており

ます。この公告をされた後に、それに問題なければ、この地区については、市

街化区域に入るということに決まりますので、その入った後に、恐らくこの６

月下旬に開発許可もおりる予定でございますので、この開発許可がおりるのと
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あわせて、この農地転用についても同時に許可をしてまいりたいと、このよう

に考えておるところでございます。 

 

議  長   はい、わかりました。よろしいか。 

       それでは、地元委員さん、よろしいですな。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい。それでは、皆さん異議なしと認め、第４号議案について、許可するこ

とに決定いたします。よろしくお願いいたします。 

       それでは、１１ページの農地法第５条第１項の規定による許可申請について

（農業委員会許可・使用貸借）、よろしくお願いいたします。 

 

事 務 局   はい。１１ページをお願いします。 

       議案第５号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・使用貸借）でございます。 

       番号１、地区 大里、借り人     、貸し人     、申請地 大里

睦合町多為    番、台帳地目 畑、現況地目 宅地、現況面積 ３５３㎡、

外１筆、合計面積 ３６９㎡で畑、農地は第２種農地でございます。これにつ

きましては、貸し人は借り人の祖父の関係でございまして、申請地に一般個人

分家住宅 １棟 ８１．７７㎡の建築及び道路用地として利用しようとするも

のでございますが、平成８年ごろに農業用倉庫を建築しており、始末書の提出

がされているところでございます。 

       番号２、地区 高野尾、借り人     、貸し人     、申請地 高

野尾町下り町    番、台帳地目・現況地目とも畑、現況面積 ２８１㎡、

外１筆、合計面積 ４９５㎡で畑、農地は第２種農地でございます。これにつ

きましては、貸し人と借り人は親子関係でございまして、申請地に一般個人分

家住宅 １棟 ６２．５０㎡、農業用倉庫及び車庫を建築しようとするもので

ございます。 

       番号３、地区 椋本、借り人     、貸し人     、申請地 芸濃

町椋本追上    番、台帳地目・現況地目とも畑、現況面積 ４１９㎡、農

地は第２種農地でございます。これにつきましては、貸し人と借り人は親子関

係でございまして、申請地に一般個人住宅 １棟 １４９．０６㎡を建築しよ

うとするものでございます。 

       番号４、地区 雲林院、借り人     、貸し人     、申請地 芸

濃町雲林院松之浦    番、台帳地目 田、現況地目 畑、現況面積 ９５

㎡、農地は第２種農地でございます。これにつきましては、貸し人と借り人は

親子関係でございまして、申請地に一般個人住宅 １棟 ５８．１３㎡を建築

しようとするものでございます。 

       以上、件数といたしましては４件、面積として１，３７８㎡、内訳といたし

まして、田が９５㎡、畑が１，２８３㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。 

       それでは、１番 私、大里でございます。事務局の説明があったとおり、親

子関係であり、何ら問題ないと思います。よろしくお願いいたします。 
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       ２番、高野尾。 

 

赤塚委員   ５番 赤塚です。これ現地確認しましたが、側溝も完備しておりましたし、

また親子関係ですので、隣地の方にも聞きましたら、承諾を得ているというこ

とで、よろしくお願いします。 

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       ３番、椋本。 

 

牧野委員   １７番 牧野です。これも現地確認してきましたところ、もう傍まわし家が

ずっと建っておりまして、ここも公共の下水も完備しておりますので、何ら問

題ないと思います。よろしくお願いします。 

 

議  長   はい、４番。 

 

増地委員   １８番 増地です。両隣、もう宅地になっておりまして、下水も完備されて

いますので、適当と思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

議  長   はい。それでは、地元委員さんの異議なしということでございます。 

       皆さん、いかがなものでございましょうか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   はい。ありがとうございます。 

       異議なしと認め、第５号議案については、許可します。 

       それでは、第６号 非農地証明願よろしくお願いいたします。 

 

事 務 局   はい。１２ページをお願いします。 

       議案第６号 非農地証明願についてでございます。 

       番号１、地区 神戸、願出者     、相続財産管理人 弁護士    申

請地 神戸鳥羽見    番、台帳地目 田、現況地目 山林、現況面積 ３

６６㎡でございます。これにつきましては、昭和４１年ごろから、山林化し、

現在に至っておりますことから、非農地証明願が提出されたものでございます。 

       番号２、地区 大里、願出者     、申請地 大里野田町細澤    番、

台帳地目 畑、現況地目 宅地、現況面積 ４６９㎡でございます。これにつ

きましては、昭和３０年ごろに祖父が居宅を建築し、現在に至っておりますこ

とから、非農地証明願が提出されたものでございます。 

       番号３、地区 黒田、願出者     、申請地 河芸町北黒田宗田    

 番、台帳地目 畑、現況地目 宅地、現況面積 ３３㎡でございます。 

これにつきましては、昭和６３年ごろに倉庫を建築し、現在に至っております 

ことから、非農地証明願が提出されたものでございます。 

       以上、件数といたしましては３件、面積として８６８㎡、内訳といたしまし

て、田が３６６㎡、畑が５０２㎡でございます。 

       以上で説明を終わります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。 

       地元農業委員さんのご意見を伺います。 
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       １番、神戸。 

 

眞弓委員   ４番 眞弓です。現地確認しましたところ、もうこの周辺は非常に荒れてお

り、昭和４１年ごろからもう山化しているというふうな状態です。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。 

       ２番は、私、大里でございます。事務局の説明どおりでございます。よろし

くお願いいたします。 

       ３番、黒田。 

 

清水委員   １４番の清水です。農振委員の喜多委員にご相談申し上げましたところ、も

う古い以前にもう既に建っておるという現状ですので、もう異議ないというこ

とでございますので、ご承認よろしくお願いします。 

 

議  長   はい。 

       地元委員さんからは、何ら異議のない旨の発言がございました。 

       皆さん、いかがなものでございましょうか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       それでは、異議なしと認め、第６号議案については証明することに決定しま

す。 

       それでは、次に、別紙でお配りしました議案第７号 農業基盤強化促進法第

１８条の規定による農用地利用集積計画の決定について、事務局の説明をお願

いいたします。 

 

事 務 局   はい。 

       議案第７号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積

計画の決定についてでございます。 

       別冊の津市農用地利用集積計画をお願いします。 

       表紙を１枚めくっていただきたいと思います。 

       今月は、右下の合計欄に掲げてありますように、総合計で、１３万３，７４

１．２㎡の集積がございました。内訳としましては、貸借関係のみでございま

す。 

       それでは、各地区別に、一番下の合計欄でご説明いたします。 

       津地区につきましては、田の賃貸借と使用貸借を合わせて４万９，３１０㎡

で、畑の賃貸借が１，８５７㎡、件数的には３０件でございました。所有権移

転はございませんでした。 

       河芸地区につきましては、田の賃貸借と使用貸借を合わせて２万５，５４７．

２㎡で、畑の使用貸借が１，２４８㎡で、件数的には８件でございました。所

有権移転はございませんでした。 

       安濃地区につきましては、田の賃貸借が５，１８４㎡で、件数的には４件で

ございました。所有権移転はございませんでした。 

       芸濃地区につきましては、田の賃貸借と使用貸借が合わせて３万９，９５１

㎡で、件数的には８件でございました。所有権移転はございませんでした。 
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       美里地区につきましては、田の賃貸借と使用貸借が合わせて９，５９８㎡で、

畑の使用貸借が１，０４６㎡で、件数的には４件でございました。所有権移転

はございませんでした。 

       香良洲地区につきましては、集積はございませんでした。 

       以上、合計で田の集積が、賃貸借と使用貸借を合わせて１２万９，５９０．

２㎡で、畑の集積が、賃貸借と使用貸借を合わせて４，１５１㎡で、総合計が

１３万３，７４１．２㎡で、５４件となっております。 

       認定農業者への集積状況は、１２件で４万６，６１９㎡となっており、先月

に比べ面積で約２７％、件数では約２６％となっております。 

       なお、内訳は、計画の概要のとおりでございます。 

       以上で説明を終わります。よろしくお願いをいたします。 

 

議  長   はい、ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。 

       皆さん、いかがでございましょうか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞  

 

議  長   はい、ありがとうございます。 

       皆さん、異議なしということでございます。ありがとうございます。 

       それでは、農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計

画の決定について適正であると認め、市長に進達することにいたします。あり

がとうございました。 

       これで、本件に付議されました案件の審議はすべて終了いたしました。 

 

 

                             午後１１時１３分 

  

上記は、第６回第１農地部会の議事を録したものである。 

 

  平成２３年６月２１日 

 

 

 

                       議  長              

 

                       出席委員              

 

                       出席委員              


